

Coup de gueule

## Quelle famille !

Pour ceux qui ne lisent pas le « Canard Enchaîné » je ne résiste pas au plaisir de reproduire le dessin de Cabu :



En un dessin et une phrase, tout est dit. Quel talent !

La dédramatisation de Marine en prend un coup.

Un parti politique ne change pas aussi facilement au gré de l'image que ses dirigeants voudraient lui donner. Le FN même en bleu marine est, et reste, un parti d'extrême droite, xénophobe, raciste, conservateur, autoritariste, qui surfe sur la vague du mécontentement populaire avec un programme démagogique qui ne l'engagerait certainement pas car, dans le fond, il méprise les classes populaires qui, malheureusement, se laissent séduire.

J. HUBERT

Le 27/06/2014